
 
今後の矢作川の整備について、矢作川と関わりのある地域の皆さまからご意見を伺いな

がら計画づくりを進めることを目的に、「第２回矢作川住民懇談会（岡崎会場）」を開催

しました。 

参加いただいた住民の方々からは、河道の樹木伐開やごみの不法投棄、整備計画のスケ

ジュールなど多岐にわたる貴重なご意見をいただきました。 

 
開催日時 開催場所 参加者 

平成 20 年 10 月 19 日（日） 
10：00～12：00 

岡崎市福祉会館 39 名 

 
 
○ 住民懇談会開催状況 

事務局から河川整備計画（素案）について説明 

  
矢作川整備計画（素案）及び附図に対するご意見を頂きました。 

  

「第 2 回矢作川住民懇談会（岡崎会場）」を開催！ 



○ 代表的なご意見 

 

＜治水＞ 

・ 安城市川島付近での樹木は、堤防下側を少し残して（堤防強化の為）、残りは全て

除いて欲しい。 

・ 河川内の樹木は全て伐開して欲しい。 

 

＜環境＞ 

・ 水辺に行けるような道が欲しい（怖くて行けない） 

・ 柳の木に毛虫が大量に繁殖しているのでなんとかして欲しい。柳の木を切って欲し

い。 

 

＜維持管理＞ 

・ ゴミの不要投棄が多く見られる。捨て良い場所になっているのではないか？ 

・ 堤防の土手が、良好な散歩道になっているが、草が多くなっている。草刈の回数を

増やして欲しい。 

・ 堤防上の道路が、車両通行ＯＫだが、道路巾が狭くて危険である。道路巾を広げる

か、車両通行止めにしてはどうか？  

 

＜その他＞ 

・ 整備計画はいつまでに策定するのか。また整備の実施はいつからか。整備の実施も

含めてタイムスケジュールをはっきりして欲しい。 

 

 

 


